

# Gabriel Berly, entend défendre la ruralité

élections  
**MUNICIPALES**  
**2020**

**LANDRETHUN-LÈS-ARDRES.** Comme le veut la tradition, dimanche, à la salle Le Bois-Clet, la commune n'a pas dérogé à la cérémonie des vœux de la municipalité. Et ce n'est pas sans un certain humour, et « une certaine émotion », que le maire Gabriel Berly y a déclaré « être décidé de ne pas se présenter aux prochaines élections... sénatoriales ». « Beaucoup seront déçus mais, pour cette année, je serai bien présent pour les municipales de mars », a-t-il ajouté. *Malgré tout, en cas de réélection, car nul n'est prophète en son pays, ce sera mon dernier mandat.* »

## « UN COUP DE GUEULE »

Concernant 2019, l' élu a rappelé que l'année a été faible en investissement, soit quelque 100 000 €, sachant que les projets en cours sont le relookage du site Internet communal et des travaux de voirie



**Gabriel Berly, maire sortant, sera candidat à sa succession en mars.**

dans le hameau d'Yeuse et dans la rue de l'Église, de l'entrée du village jusqu'à l'église.

À propos du développement du village, Gabriel Berly a souhaité pousser un vrai « coup de gueule ». « Vous allez encore voir pousser quelques maisons d'ici quelques mois mais, ensuite, cela va être réduit à peau de chagrin pendant toute cette nouvelle décennie », a-t-il déclaré. « En effet, nous avons pratiquement atteint notre quota foncier prévu sur quinze ans en six années seulement, le nombre de maisons constructibles étant limité par le schéma de cohérence territoriale (SCOT) du Pays du Calais. C'est le moyen qu'a trouvé l'État de voir se déplacer les populations vers les villes. Leur interdire de construire en zone rurale. Mais comptez sur moi pour défendre les valeurs de la ruralité », a-t-il martelé. ■

M. D.-L. (CLP)